

Le Quotidien Jurassien

08.02.2010

AP-00370



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 08.02.2010
Identifiant du document : AP-00370
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 08.02.2010
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 22h05
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:44

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 22h05 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 8 février 2010

■ COURRENDLIN

Une terrible collision frontale fait quatre blessés samedi

Sortie de Courrendlin, samedi 6 février, peu avant 16 h. Une voiture qui circule en direction du village jurassien dévie de sa trajectoire et vient percuter frontalement un deuxième véhicule qui roulait correctement vers Moutier.

Le choc est terrible, les deux voitures complètement enfoncées. Dans la première, un homme seul, gravement blessé,

il sera conduit en ambulance à l'Hôpital de Delémont. Dans la seconde, un enfant en bas âge, sa maman et sa grand-maman. Grièvement blessés tous les trois, ils attendront l'arrivée de deux hélicoptères de la REGA pour être pris en charge dans des hôpitaux bâlois et bernois.

Venus en nombre voir ce qu'il se tramait sur cette route, les curieux - dont certains ont

jugé bon de se poster sur les rails de la voie ferrée qui surplombe les lieux - ont assisté au ballet des secours pendant plus d'une heure et demi.

L'ensemble des forces de police, le Centre de renfort de Delémont, le SIS 6/12 et trois ambulances ont tout fait pour limiter les dégâts de ce terrible accident. La circulation a été perturbée pendant deux heures.

SÉBASTIEN FASNACHT



Le choc fut d'une violence extrême.

PHOTO ROGER MEIER